



A l'aéroport de Francfort, le 25 novembre, un cordon de gendarmes entoure l'avion DC-8 d'Air Canada dont un pirate s'est rendu maître, gardant à bord comme otage l'hôtesse de l'air Margot Sommer. Le pirate fut abattu peu après par la police. Photo: UPI

Entreprises multinationales

A la suite d'une initiative canadienne prise en 1973, la session de 1972 de l'Assemblée générale des Nations Unies a demandé à la Commission des Nations Unies

pour le droit commercial international (CNUDCI) d'inclure dans son mandat un examen des problèmes juridiques posés par les opérations des entreprises multinationales.